
Une petite vie tranquille ?

A ceux qui parlent d'une petite vie 
tranquille perdue.
Nous voulons dire :
Que  serait  une  petit  vie 
tranquille au bord d'un aéroport ?

Il est un fait que les occupants de la ZAD ne sont 
pas prêts de partir.
Nous  ne  voyons  aucune  nécessité  à  ce  que  la 
cohabitation entre les riverains et les occupants ne 
soit pas paisible malgré nos différences de mode de 
vie.

Les tensions ont dépassé le stade des conflits avec 
les actes d'une grande violence commis le 13 juin à 
proximité  du  terrain  de  moto-cross,  par  quatre 
individus,  uniquement  mus  par  des  préjugés,  à 
l'encontre d'un camarade anti-aéroport.
Cet  acte  est  pour  nous  le  symptôme  d'un  climat 
d'hostilité  réciproque  fondé  sur  des 
discriminations.
Nous ne pouvons accepter que des violences soient 
commises uniquement sur la base de « t’es pas d’ici, 
je suis chez moi » ; alors que tout le monde risque 
d’être viré par Vinci.

Le prix de la tranquillité ne peut être de fermer 
les yeux et de se taire.

Restons des individus libres et qui veulent savoir. 
Nous  sommes  ouverts  aux  personnes  ouvertes  et 
pacifiques.
Des discussions sont possibles.

Le Groupe Marcus
Soutient notre 
camarade


